

# STRIKEPRESS

NOTICARIO DE LA RFEBS - 05 de MARZO de 2008 - NÚMERO 98

## EL MARBELLA SUN DEVILS COLABORA EN EL PLAYBALL EUROPE

El club malagueño Marbella **Sun Devils** colaborará de nuevo este verano en el campamento **Playball Europe**. El campamento es una oportunidad para aquellos jóvenes que quieran disfrutar de nuestro deporte. Podéis encontrar toda la información en la web del club marbellí [www.marbellasundevils.es](http://www.marbellasundevils.es)



\*\*\*\*\*

## CAMINATA EN RIVAS POR UN SÓFBOL OLÍMPICO

El pasado sábado 23 de febrero, jugadores, técnicos y demás miembros del **Dridma Rivas Sófbol Club**, junto a sus amigos, familiares y simpatizantes, iniciaron una caminata bajo el lema "**Por un sófbol olímpico**" reivindicando la vuelta del sófbol al programa olímpico en 2016. Cerca de 70 personas, entre las que se encontraba el Concejal de Deportes **Raúl Sánchez**, acudieron a la cita y durante una hora y media se recorrieron las calles y parques de Rivas-Vaciamadrid portando pancartas a favor del sófbol. Al finalizar la caminata reivindicativa se jugó un partido entre las jugadoras juniors del Dridma y las Jóvenes Promesas (escuela de adultos).



El regreso del sófbol al Programa Olímpico traería de nuevo el protagonismo a **Rivas-Vaciamadrid**, ya que volvería a ser subselección olímpica de nuestro deporte (lo fue en la candidatura de 2012), en caso de que Madrid hiciera realidad el sueño de ser sede de los Juegos Olímpicos en 2016.

\*\*\*\*\*

## GANDÍA PREPARA EL CAMPEONATO DE ESPAÑA INFANTIL

La ciudad de **Gandía**, y su club **Spiaggia**, están preparando el **Campeonato de España Infantil de Béisbol de Selecciones Autonómicas**, que se celebrará por segunda vez en esta ciudad levantina durante el próximo puente del Primero de Mayo.

En el campo, que presenta ya una bonita imagen, están previstas una serie de mejoras como son un nuevo marcador, reforma de los dugouts, megafonía, etc.

Según las informaciones actuales, se espera una



participación muy elevada en este torneo.

\*\*\*\*\*

## CLÍNICA DE SÓFBOL DEL PROYECTO

El **Club Projecte Softball Gavanenc** ha convocado para la próxima Semana Santa un **clínica de sófbol** dirigido a todas aquellas jugadoras o no jugadoras nacidas con posterioridad al año 1990. Se espera que la nueva iniciativa de este dinámico club catalán tenga una fenomenal acogida.

# STRIKEPRESS

NOTICARIO DE LA RFEBS - 05 de MARZO de 2008 - NÚMERO 98

Aquellas personas interesadas pueden consultar toda la información en la web del club [www.projectesoftballgavanenc.com](http://www.projectesoftballgavanenc.com).



\*\*\*\*\*

## ACTIVIDADES FORMATIVAS DE LA FEDERACIÓN CATALANA

La **Federació Catalana de Beisbol i Softbol** continúa con sus actividades formativas. Si hace pocos días convocó un curso de árbitros, que ha tenido una notable asistencia, ahora ha presentado un curso de **Monitores de Béisbol y Sófbol** y un **Curso de Anotadores Nivel I**.

Para más información podéis contactar con la Federación Catalana en el e-mail [dirtec@fcbeisbolsoftbol.com](mailto:dirtec@fcbeisbolsoftbol.com).

\*\*\*\*\*

## UNTOUCHABLES PADELBORN ALEMÁN EN ESPAÑA

El equipo alemán **Untouchables** de **Padelborn**, campeón en diversas ocasiones de la Bundesliga, va a hacer la pretemporada en Cataluña. El equipo llegará a nuestro país el próximo día 21 y durante 8 días realizará diversas sesiones de entrenamiento y jugará partidos de preparación frente a los equipos del FC Barcelona, Sant Boi y Hércules L'Hospitalet.

Nuestro agradable clima y nuestras inmejorables instalaciones hacen que, cada vez más, los equipos europeos de países con climas más rigurosos, elijan nuestra geografía para realizar la pretemporada.

## LA SELECCIÓN ESPAÑOLA CONTINUA SU PREPARACIÓN EN TAIWÁN

La **Selección Española de Béisbol** llegó el pasado lunes a la ciudad de Taichung donde a partir del próximo viernes día 7 disputará el **Torneo Final de Calificación para los Juegos Olímpicos 2008**.

El mismo lunes, realizaron un corto entrenamiento para desentumecer los músculos después de un viaje de casi 24 horas. El martes disputaron un partido de entrenamiento contra la selección sudafricana, a quien España se encontrará el tercer día de la competición, vencéndola sin mucha dificultad aun tratándose de un partido de entrenamiento en el que Jake Molina hizo jugar a todos los componentes del equipo.

El combinado nacional se encuentra en muy buena forma y con una moral elevada para afrontar la competición. Jake Molina ha declarado que *"va a ser muy difícil pero tenemos calidad suficiente para estar en Pekín y vamos a intentar demostrarlo"*.



José Luis Riera bateando frente a Sudáfrica